

Lunes, 22 de abril de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

#Quito ¡Jornada democrática! En las instalaciones del @cnegobec, con la presencia del presidente, @DanielNoboaOk, ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, el Alto Mando Militar de @FFAAECUADOR y autoridades. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

En horas de la mañana, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo ejerció su derecho al voto; participando de esta jornada democrática #ReferendumYConsultaPopular2024. [Ver más](#)

**BN**

Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa, mencionó que el deslave que se produjo en Alausí, provincia de Chimborazo, “es lamentable”. Además, informo que no hay pérdidas de vidas humanas, existe una persona herida, familias desplazadas alrededor 30 casas afectadas. [Ver más](#)

**@LaDataEc**#Urgente  Samborondón

El Ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, ejerció su derecho al voto en el Referéndum y Consulta Popular del 2024. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



¡Golpe al narcotráfico! decomisan más de una tonelada de droga en San Cristóbal, Galápagos. El Telégrafo

Un nuevo golpe al narcotráfico ocurrió en la madrugada de este domingo, 21 de abril de 2024. Militares decomisaron más de una tonelada de cocaína en las Islas Galápagos. Así lo dio a conocer la institución, a través de la cuenta oficial de las Fuerzas Armadas de Ecuador. [Ver más](#)



Fuerzas Armadas controlan motín en la cárcel de Los Ríos. Primicias

Las Fuerzas Armadas informaron que tomaron el control de la cárcel de Los Ríos, en Quevedo, tras un motín registrado minutos antes de que terminara el proceso electoral por la consulta popular en Ecuador. El hecho dejó cuatro presos heridos, quienes son atendidos por personal médico, informaron las Fuerzas Armadas. [Ver más](#)

Nota referente: [Ecuavisa](#), [RTS](#), [El Universo](#)

Lunes, 22 de abril de 2024

	<p>@FFAAECUADOR #Guayas</p> <p>Fuerzas Armadas llevaron a cabo un registro en el pabellón de mediana seguridad del Centro de Privación de Libertad #Guayas N. 4 "Regional", donde se decomisó un fusil, 2 pistolas, 4 revólveres, 16 cargadores, 2 granadas fragmentarias y 212 municiones. Ver más</p>
	<p>Comandantes de la Policía y las Fuerzas Armadas votan juntos en la consulta popular. Primicias</p> <p>Los comandantes generales de la Policía Nacional y de las Fuerzas Armadas votaron este domingo juntos en la consulta popular y referendo. Convocado por el presidente Daniel Noboa, este plebiscito busca sacar adelante reformas constitucionales y legislativas que refuercen la lucha contra el narcotráfico y la corrupción. Ver más</p>
	<p>¿Cuántos miembros de Fuerzas Armadas y Policía estuvieron habilitados para votar en la consulta popular? El Universo</p> <p>Los militares y policías en un día electoral cumplen diferentes roles, pero todos con el mismo fin, resguardar la seguridad y este domingo 21 de abril, que se desarrolla la consulta popular y referéndum, no ha sido la excepción. Los militares se encargan de la parte interna del recinto electoral, mientras que los policías en los exteriores. Ver más</p>
	<p>Golfo de Guayaquil: Puerto Arturo, un pueblo fantasma por ataques de piratas. Primicias</p> <p>Los pobladores alcanzaron a llamar al cuerpo de Guardacostas de la Armada, a un retén ubicado 15 minutos de distancia en lanchas rápidas, "pero llegaron al otro día a preguntar qué era lo que había pasado", denunciaron. El asalto se extendió por unos 25 minutos. Ver más</p>
	<p>Gobierno amplía intervención de Policía y Fuerzas Armadas en infraestructura de agua potable y telecomunicaciones. El Universo</p> <p>El pasado sábado, 20 de abril, el presidente Daniel Noboa emitió un decreto en el que amplía la presencia de uniformados de la Policía Nacional y Fuerzas Armadas en la infraestructura de servicios básicos. Un día antes, Noboa había emitido el decreto 229 en el que dispuso un nuevo estado de excepción por grave conmoción interna y calamidad pública. Ver más</p>
	<p>Daniel Noboa: "Ahora tendremos más herramientas para luchar contra la delincuencia" Primicias</p> <p>El presidente Daniel Noboa prefirió no dar declaraciones públicas tras la finalización del proceso electoral por la consulta popular en Ecuador, este 21 de abril de 2024. Sin embargo, Noboa publicó un mensaje en su cuenta de Instagram en el que aseguró que "hemos defendido al país, ahora tendremos más herramientas para luchar contra la delincuencia y devolverle la paz a las familias ecuatorianas". Ver más</p>

Lunes, 22 de abril de 2024



Con una tanqueta, policía montada, una UPC móvil y decenas de uniformados se reforzó la seguridad en la escuela donde sufraga el presidente Daniel Noboa, en Olón. El Universo

Desde el sábado 20 de abril a la escuela Antonio Mota Sánchez, de Olón, en la provincia de Santa Elena, han llegado policías y militares para reforzar la seguridad de la junta receptora del voto donde sufragan 1.200 personas, entre ellas el presidente Daniel Noboa Azín.

[Ver más](#)



@FuerzaAereaEc

#ReferéndumYConsultaPopular2024 Al finalizar la jornada electoral, el helicóptero H-145 de las @FFAAECUADOR realiza misiones de vigilancia y reconocimiento aéreo en la provincia del #Guayas apoyando a las operaciones de seguridad que se realizan en tierra.

[Ver más](#)



@EjercitoECU

#Chimborazo| @FFAAECUADOR con personal del @EjercitoECU brinda apoyo a las familias afectadas por el deslave ocurrido en horas de la madrugada en los sectores de la comunidad de #ElCitado, perteneciente al cantón #Alausí, con la colaboración de los pobladores se pone a buen recaudo a las personas que necesitan ayuda inmediata. [Ver más](#)



Así se relacionan la violencia, los ejes viales y las rutas del narcotráfico en Ecuador. Primicias

Los cantones en el límite entre Cañar y Guayas registraron las más altas tasas de homicidios en 2023. Los Ríos también se erigió en zona estratégica donde aumentó la presencia de bandas criminales y conflictos por las rutas de transporte y acopio de drogas. [Ver más](#)



Fabrizio Colón Pico, líder de Los Lobos, fue recapturado en Puerto Quito. Primicias

La madrugada de este lunes 22 de abril, Fabrizio Colón Pico, cabecilla de Los Lobos, fue capturado en Puerto Quito, Pichincha, tras tres meses de haberse escapado de la cárcel de Riobamba. La captura se cumplió "tras labores investigativas y operativas ejecutadas por varios meses", detalló la Policía en sus redes sociales. [Ver más](#)

Coyuntura



La extradición de ecuatorianos se podría aplicar de inmediato, si se mantiene la tendencia. Primicias

Hasta las 21:45 del 21 de abril de 2024, el CNE avanzó con el escrutinio del 17% de las actas sobre las 11 preguntas de referendo y consulta popular impulsadas por el gobierno del presidente Daniel Noboa. [Ver más](#)

Lunes, 22 de abril de 2024



Asesinan a Damián Parrales, director de la cárcel El Rodeo en una cevichería de Jipijapa. Primicias

Damián Parrales Merchán, director del Centro de Privación de Libertad N4 El Rodeo, de Manabí, fue asesinado al estilo sicariato. Varios tiros en su cabeza le propinaron sujetos armados. [Ver más](#)



Extradición y control de armas, preguntas que gana 'No' en cárceles de Guayaquil. Expreso

Este domingo 21 de abril los ecuatorianos sufragaron en torno a once preguntas, algunas de estas generaron controversia. El conteo rápido del Consejo Nacional Electoral (CNE) ha afianzado la victoria del presidente Daniel Noboa en nueve de las once interrogantes. [Ver más](#)



Mónica Palencia deja el Ministerio de Gobierno y va a Interior. La Hora

El presidente Daniel Noboa, mientras espera por los resultados oficiales de la consulta popular, firmó tres decretos en los que hace cambios en el Ministerio de Gobierno, en el Ministerio del Interior y en el Centro de Inteligencia Estratégica (CIES). [Ver más](#)



Una persona herida tras colapso del puente de La Cadena, en Cañar. Primicias.

Momentos de angustia se vivieron la tarde de este 21 de abril cuando el puente de La Cadena, ubicado en el sector Manuel J. Calle, en La Troncal (Cañar), colapsó cuando dos vehículos pasaban por el lugar. El ECU-911 informó que tras el colapso, una mujer resultó herida y fue trasladada a un hospital del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS). [Ver más](#)

Opinión



Luego de la consulta popular los cambios políticos no serán mayores. Santiago Basabe. Primicias

A la población, en general, no le preocupa que muchas de las preguntas se las podía ventilar sin necesidad de ir a las urnas. Al votante promedio tampoco le quita el sueño que los efectos reales de implementar las preguntas sean intrascendentes. Menos le interesa al ciudadano de a pie que lo que se le consultó haya sido formulado de forma jurídicamente incorrecta o deficiente. [Ver más](#)



¡Hasta cuándo!. Paco Moncayo Gallegos. La Hora

Apena la situación de tantos ecuatorianos que soportan desempleo, pobreza y pobreza extrema a la vez que repugna escuchar las declaraciones de los implicados en el juicio que se desarrolla en Miami, en contra del excontralor Carlos Pólit, donde se informa de pagos de coimas millonarias a este nefasto personaje junto con Jorge Glas y otros individuos de igual o peor calaña. [Ver más](#)

Lunes, 22 de abril de 2024

	<p>Riesgos de las consultas. Simón Pachano. El Universo En un artículo escrito en la mañana del viernes, como es este, es imposible analizar los resultados de la consulta que recién se celebra el domingo, pero que para los lectores ya será pasado. Todo este trabalenguas y traba-tiempos significa que este no es un análisis de los resultados. Ver más</p>
	<p>¿En qué posición queda el Gobierno de Daniel Noboa con los resultados de la consulta? Esto dicen nuestros columnistas. El Universo Más de 13,6 millones de ecuatorianos fueron convocados a las urnas este domingo 21 de abril para votar por las preguntas de referéndum y consulta popular propuestas por el presidente Daniel Noboa, once en total, principalmente sobre temas de seguridad. Ver más</p>
	<p>Los resultados de la consulta, ¿ahora qué? El Universo El pueblo ecuatoriano se pronunció en las urnas durante la consulta popular y referéndum número catorce desde 1978. Una vez conocidos los resultados lo que corresponde es cumplir con el mandato democrático expresado este 21 de abril de 2024. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Refuerzan seguridad con Policias y Militares por incidente en Cárcel. Ecuavisa</p>
	<p>Material electoral empieza a llegar a delegación Provincial. Menciona a FF.AA. Ecuavisa</p>
	<p>Expectativa en Carondelet por los resultadosde la jornada. Ecuavisa</p>
	<p>Referéndum Consulta Popular, Eduardo Reinoso. TC</p>